



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Medan Berbagi Cinta Kasih Imlek ke Warga Kurang Tionghoa Mampu dan Penarik Becak

TAHUN baru Imlek adalah salah satu dari empat festival tradisional Tionghoa. Tak lama lagi perayaan Imlek segera tiba.

Warga Tionghoa di seluruh dunia menyambut perayaan ini dengan penuh gembira. Namun, tahun ini virus Covid-19 telah merebak di seluruh dunia, termasuk Indonesia.

Akibat epidemi yang parah, pemerintah telah memerintahkan serangkaian tindakan pencegahan epidemi termasuk larangan berkum-

pul guna mencegah penyebaran virus lebih lanjut.

Karena itu, perayaan Tahun Baru Imlek kali ini harus diubah menjadi makan malam reuni keluarga.

Agar warga Tionghoa kurang mampu dapat merayakan Imlek dengan tenang, pengurus Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Medan pada Minggu (24/1) lalu menggelar baksos di halaman depan sekretariat Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Jalan Sabaruddin Medan.

Dalam kesempatan terse-



KA-KI: Kepala Jorong, Cheng Wen Shun, Lin Guo Fu dan istri, anggota TNI, anggota Polri, Chen Zhao Fu dan istri serta Xie Yu Jin.

but mereka membagikan 180 paket bahan pangan, berisikan beras, gula, biskuit, mie instan, masker dan angpao.

Bantuan tersebut diberikan kepada warga Tionghoa kurang mampu dan penarik becak sekitar kantor sekretariat Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera.

Hadir dalam kegiatan Ketua Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Lin Guo Fu dan istri Chen Wen Yu, Wakil Ketua Cheng Mei Shun, Ketua Bidang Umum Chen Zhao Pei dan istri

Cheng Bi Zhu, Sekretaris Xie Yu Jin dan Pimpinan TNI setempat.

Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Medan setiap menjelang perayaan Imlek dan pada malam Takbiran menjelang Idul Fitri menyelenggarakan aksi sosial tanpa membedakan etnis dan agama.

Sehingga mereka dapat merayakan hari raya dengan penuh kegembiraan.

Aksi sosial ini memperoleh apresiasi dari penduduk setempat. • idn/din



Ketua Bidang Umum Chen Zhao Pei (tengah) secara simbolis menyerahkan paket bahan pangan.



Cheng Bi Zhu membagikan angpao.



Wakil Ketua Cheng Mei Shun membagikan angpao kepada warga kurang mampu



Ketua Dewan Pengurus Lin Guo Fu secara simbolis menyerahkan paket bahan pangan kepada anggota TNI.



Ketua Dewan Pengurus Lin Guo Fu secara simbolis menyerahkan paket bahan pangan kepada anggota Polri.



Ketua Dewan Pengurus Lin Guo Fu (kanan) secara simbolis menyerahkan paket bahan pangan.

Yayasan Tanjung Harapan Pontianak Bagikan Angpao kepada 42 Anggotanya

PONTIANAK (IM) - Yayasan Tanjung Harapan Pontianak Minggu (24/1) lalu membagikan angpao kepada 42 orang warga yayasan tersebut.

Kegiatan ini adalah hal umum yang biasa dilakukan komunitas Tionghoa membagikan "uang layanan" sebelum Festival Musim Semi.

Pembagian angpao sebelum

perayaan Imlek adalah untuk memenuhi kebutuhan keluarga mereka dalam merayakan Imlek.

Komunitas Tionghoa membagikan uang layanan berdasarkan catatan pelayanan anggota. Setiap anggota pelayanan memperoleh Rp50.000 setiap kali pelayanan. Namun uang layanan tak akan dikeluarkan hingga dua minggu sebelum Imlek.

Selain itu, yang istimewa tahun ini adalah angpao dibagikan secara pribadi oleh sejumlah pengurus Yayasan Tanjung Harapan Pontianak.

Tahun ini ada tiga orang pengurus yang secara pribadi memberikan angpao tanpa pamrih.

Pagi itu, Ketua Dewan Pengurus Yayasan Tanjung Harapan Pontianak Chen Hong Xuan

dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas kerjasama para pengurus selama setahun ini. Khususnya atas sumbangsih dan cinta kasih para warga kelompok pelayanan.

Sehingga kegiatan pelayanan Yayasan Tanjung Harapan Pontianak dapat berlangsung dengan baik. Diharapkan semua pihak terus berperan aktif dan terus

melakukan berbagai upaya.

Ketua Dewan Pengurus Kehormatan Chen En Guang juga menyampaikan pidato.

Dia menyampaikan pujian atas semangat pelayanan warga kelompok pelayanan.

Dia menambahkan angpao hari ini selain yang diberikan oleh Yayasan Tanjung Harapan, juga diberikan oleh pribadi para

pengurus.

Semua pihak dapat sering berdoa. Juga diharapkan kita diberikan kesehatan, usaha yang maju.

Selain itu juga diharapkan tahun depan dapat memberikan angpao kembali kepada kita semua. Namun lebih dulu diumumkan jika tidak ada maka harap semua pihak dapat memaafkan.

Acara dilanjutkan dengan pemberian angpao. Tahun ini setiap warga kelompok pelayanan memperoleh empat buah angpao, satu kardus minuman ringan dan kartu ucapan Imlek.

Setelah menerima angpao dan hadiah setiap anggota pelayanan menyatakan terima kasih. Kemudian semua yang hadir bertfoto bersama. • idn/din



Ketua Dewan Pengurus Kehormatan Chen En Guang menyampaikan pidato.



BAGIKAN ANGPAO: Chen De Shi (keempat dari kanan) memimpin upacara pembagian angpao.



Daftar nama kelompok pelayanan Yayasan Tanjung Harapan dan kartu ucapan Imlek.



ANGPAO DAN HADIAH: Angpao yang diberikan kepada anggota pelayanan Yayasan Tanjung Harapan, kartu ucapan Imlek dan satu kardus minuman ringan.



Tumpukan kardus minuman ringan.

Quest Hotel Darmo Surabaya Lestarian Budaya dengan Menyajikan Ragam Menu Nusantara

SURABAYA (IM) - Indonesia terkenal kaya rempah. Tak mengherankan bila banyak ragam hidangan yang ada di Nusantara.

Menariknya, setiap hidangan daerah memiliki karakteristik dan keunikannya masing-masing.

Quest Hotel Darmo Surabaya mengangkat kuliner Nusantara sebagai identitas untuk turut melestarikan budaya bangsa.

Para pengunjung yang datang ke Cristal Café Quest Hotel Darmo Surabaya seolah diajak berwisata kuliner mulai dari Indonesia bagian Barat hingga Timur.

Mengusung tema "Nusantara Food Questival" hadir selama satu tahun dengan menyajikan berbagai macam hidangan yang berbeda setiap bulannya.

Dolimelin selaku Executive Chef Quest Hotel Darmo Surabaya mengatakan mempersiapkan semua hidangan mulai dari bulan Januari hingga Desember nanti.

Makanan yang dihadirkan diantaranya; pempek, gulai belacan, ikke da ninura, jus martaba, es serbat kweni, soto Betawi, batagor, bajigur, ayam betutu, pepes kepiting, soto banjar, coto Makassar, hingga ikan bakar color color.

Semua menu makanan tradisional Nusantara tersebut disajikan pada gubug-gubug yang bisa dinikmati sebagai breakfast atau sarapan pagi para tamu yang menginap.

Dolimelin mengaku berusaha menghadirkan menu

makanan yang berbeda. "Umumnya hotel menghadirkan makanan Western, namun Quest Hotel Darmo Surabaya sengaja menyajikan makanan tradisional Nusantara yang beragam," jelas Dolimelin yang berharap dapat diterima para

pengunjung.

Sementara itu dalam jumpa pers, David E. Susanto selaku General Manager Quest Hotel Darmo Surabaya mengatakan "Nusantara Food Questival" bisa menjadi alternatif bagi warga Surabaya dan sekitarnya



Hidangan menu Nusantara ala Quest Hotel Darmo Surabaya.



David E. Susanto, General Manager Quest Hotel Darmo Surabaya memberikan keterangan pers.

yang ingin makan menu tradisional nusantara yang berbeda setiap bulannya.

"Kami rasa masih jarang di Surabaya, hotel atau restoran yang menyajikan makanan nusantara seperti ini. Saya berharap para pen-

gunjung seolah-olah sedang berwisata kuliner keliling Indonesia," ujarnya.

David menambahkan Quest Hotel Darmo Surabaya berupaya turut melestarikan makanan tradisional Nusantara. • vivi

Dubes Xiao Qian Serahkan Bantuan Darurat Palang Merah Tiongkok untuk Korban Gempa Sulawesi Barat



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian.



Ketua Umum PMI Jusuf Kalla.

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian Selasa (26/1) lalu menghadiri proses penyerahan bantuan secara online yang diselenggarakan PMI sekaligus menyerahkan bantuan darurat yang diberikan Palang Merah Tiongkok kepada PMI untuk korban gempa bumi di Sulawesi Barat.

Ketua Umum PMI sekaligus mantan Wakil Presiden Jusuf

Kalla, Sekjen Sudirman Said dan tokoh lainnya hadir dalam penyerahan bantuan tersebut.

Dubes Xiao Qian mengatakan pada 15 Januari lalu, gempa bumi berkekuatan 6,2 skala Richter terjadi di provinsi Sulawesi Barat, Indonesia, yang mengakibatkan banyak korban jiwa serta kerugian harta benda. Sekaligus menghadirkan kesulitan besar bagi kehidupan orang-orang

di daerah bencana yang sedang berada dalam situasi epidemi korona. Tiongkok dan Indonesia adalah tetangga yang bersahabat. Ketika rakyat Indonesia mengalami kesulitan, pihak Tiongkok merasa sangat berempati sekaligus berulang kali aktif memberikan bantuan.

Untuk membantu pemerintah Indonesia dalam melakukan aksi pemberian bantuan gempa

bumi di provinsi Sulawesi Barat.

Untuk menunjukkan rasa persahabatan yang mendalam dari pemerintah dan rakyat Tiongkok kepada pemerintah dan rakyat Indonesia. Maka Palang Merah Tiongkok telah memutuskan untuk memberikan bantuan kemanusiaan darurat bencana kepada PMI sebesar 100 ribu dolar AS.

Dirinya atas nama Palang Merah Tiongkok menyampaikan

bantuan tersebut kepada PMI.

Dubes Xiao Qian mengatakan, dirinya meyakini di bawah kepemimpinan kuat dari pemerintah Indonesia serta peran aktif bersama berbagai kalangan masyarakat termasuk PMI, maka masyarakat di kawasan bencana akan dapat mengatasi kesulitan secepat mungkin, memulihkan kehidupan normal serta membangun kembali kampung halaman

mereka yang indah.

Tiongkok juga bersedia memberikan bantuan sesuai kemampuannya dalam hal penanggulangan bencana dan rehabilitasi paska bencana sesuai dengan kebutuhan pihak Indonesia.

Sedangkan Ketua Umum PMI Jusuf Kalla menyatakan sejak awal tahun 2021 ini, bencana alam telah terjadi di Jawa, Aceh, Sulawesi dan berbagai tempat

lainnya di Indonesia.

Pemerintah Indonesia secara aktif melakukan bantuan bencana. Terima kasih atas bantuan tanpa pamrih yang diberikan Tiongkok kepada kawasan terdampak bencana gempa bumi provinsi Sulawesi Barat.

Sekaligus membantu rakyat Indonesia menghadapi bencana gempa bumi.

Hal ini sepenuhnya mencerminkan persahabatan yang mendalam antara kedua negara dan rakyat kedua negara.

PMI atas nama warga terdampak bencana ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Tiongkok.

Sementara Sekjen PMI Sudirman Said menjelaskan kerugian yang diakibatkan gempa bumi serta partisipasi PMI terkait aksi penanggulangan bencana dan pekerjaan rekonstruksi pasca bencana.

Dalam kesempatan tersebut, Dubes Xiao Qian secara virtual menyerahkan bantuan darurat kemanusiaan sebesar 100 ribu dolar AS kepada Ketua Umum PMI Jusuf Kalla.

Sekaligus menerima sertifikat donasi yang diserahkan oleh Jusuf Kalla. • idn/din

Yayasan Sosial Wijaya Medan Bagikan Hadiah Imlek ke Panti Werdha

MEDAN (IM) - Perayaan Tahun Baru Imlek akan segera tiba, Wakil Ketua Yayasan Sosial Wijaya Medan Huang Jian Bin, Wakil Ketua Bidang Umum Huang Yi Xing dan istri, Ketua Bidang Kesra Huang Wen Tian, anggota Huang Bao Ming dan rombongan Minggu (24/1) siang lalu mengunjungi Panti Jompo Hisosu untuk membagikan hadiah Imlek kepada para lansia penghuni panti.

Kehadiran rombongan Yayasan Sosial Wijaya Medan tersebut disambut hangat oleh Pimpinan Panti Jompo Hisosu Chen Guo Cheng dan anggota.

Pukul 16.00 WIB, anggota rombongan Yayasan Sosial Wijaya Medan kembali

dan lainnya.

Dalam kesempatan tersebut pimpinan Panti Jompo Hisosu Chen Guo Cheng menyatakan terima kasih.

Dia menyatakan terima kasih atas kepedulian para rekan dari Yayasan Sosial Wijaya Medan serta perhatian masyarakat.

Dalam kesempatan ini dirinya mewakili Panti Jompo Hisosu menyatakan terima kasih atas sumbangan dan kepedulian Yayasan Sosial Wijaya Medan.

"Kami berdoa semoga pengurus Yayasan Sosial Wijaya Medan diberkahi panjang umur, kesehatan serta keberuntungan di tahun baru Imlek ini," ujar Chen Guo Cheng.



Pengurus Yayasan Sosial Wijaya Medan berfoto bersama di panti werdha Yayasan Guna Budi Bakti.



Ketua Bidang Kesra Yayasan Sosial Wijaya Medan Huang Wen Tian menyampaikan pidato.

Sedangkan Ketua Dewan Pengurus Yayasan Guna Budi Bakti Du Bao Guo menyatakan terima kasih atas kehadiran dan sumbangan yang diberikan Yayasan Sosial Wijaya Medan.

Dia lalu memberikan penjelasan mendetil terkait kehidupan keseharian di panti

werdha Yayasan Guna Budi Bakti.

Dimana para lansia memperoleh makan sehari tiga kali, ada perawatan yang menjaga kesehatan para lansia, juga ada pemeriksaan dokter secara berkala.

Ketua Bidang Kesra



Pengurus Yayasan Sosial Wijaya Medan berfoto bersama di Panti Jompo Hisosu.



Huang Yi Xing dan istri secara simbolis menyerahkan hadiah Imlek kepada salah seorang perempuan tua penghuni panti.



Pengurus Yayasan Sosial Wijaya membagikan angpao kepada para lansia.

mengunjungi Yayasan Guna Budi Bakti untuk membagikan hadiah Imlek.

Kehadiran rombongan tersebut disambut hangat Ketua Dewan Pengurus Yayasan Guna Budi Bakti Du Bao Guo dan Sekretaris Lin Zhi An.

Hadiah Imlek yang diberikan kepada kedua panti terdiri dari 30 bungkus beras masing-masing terdiri dari 10 kilogram beras, 30 kardus mie instan, 5 kardus minyak goreng, 3 kardus kecap, 3 botol juice, biskuit, roti isi daging, angpao



Pengurus Yayasan Sosial Wijaya Medan secara simbolis menyerahkan hadiah Imlek kepada panti werdha Yayasan Guna Budi Bakti.

Yayasan Sosial Wijaya Medan Huang Wen Tian menyatakan menghibur para lansia dan berbakti kepada orang tua adalah sebagian dari aksi sosial yang dilakukan Yayasan Sosial Wijaya Medan.

"Kami berharap melalui aksi menghibur para lansia ini dapat membuat para lansia bahagia dan menikmati perayaan Imlek. Kegiatan semacam ini biasa dilakukan Yayasan Sosial Wijaya Medan setiap tahun menjelang perayaan Imlek," ujarnya. • idn/din

Semarakan Perayaan Imlek, Mal Ciputra Jakarta Ajak Pengunjung Nonton Wayang Potehi Virtual Show Setiap Hari

JAKARTA (IM) - Menyemarakkan datangnya perayaan Tahun Baru Imlek, Mal Ciputra Jakarta menghadirkan berbagai sajian acara khas Imlek bertajuk Lucky New Year Lucky You yang dari

20 Januari hingga 14 Februari 2021 di Center Court lantai Lower Ground.

Meski tak jauh beda dengan penyelenggaraan tahun lalu, namun mengingat saat ini masih dalam masa pandemi, event kali ini dihadirkan memenuhi standar protokol kesehatan yang berlaku.

General Manager Mal Ciputra Jakarta Ferry Irianto mengatakan Lucky New Year Lucky You dimeriahkan dengan acara-acara khas Imlek tapi dalam konsep yang berbeda.

"Wayang Potehi tetap kami hadirkan untuk memenuhi kerinduan para pengunjung akan

pertunjukkan wayang yang kental dengan budaya khas Imlek, hanya kali ini tidak secara live melainkan melalui tayangan virtual," ujar Ferry Irianto, dalam siaran pers, Kamis (28/1).

Ferry menambahkan, Dalang Subur sudah melakukan rekaman shooting wayang potehi sebelumnya di Kelen-teng Hong San Kiong, Gudo, Jombang, Jawa Timur.

Ada pun cerita yang diangkat kali ini adalah 'Luo



Pertunjukan wayang potehi secara virtual.

Tong Sao Bei' sebanyak 26 episode yang mengisahkan strategi yang dijalankan oleh seorang Jenderal Luo Tong (Jenderal kedua dari Kerajaan Tong Tiau) dalam memimpin pasukannya di peperangan antara Marga Luo melawan Marga Sian yang dipimpin oleh Sian Tian Siong, seorang kepala rampok yang karakternya tangguh dan berani seperti seekor kerbau.

Wayang Potehi bisa disak-

sikan setiap hari pada pukul 13.00, 15.00, dan 17.00 WIB.

Selain wayang potehi, yang menjadi ciri khas dan daya tarik Imlek adalah atraksi Barongsai, yang akan berkeliling mall khusus pada 12 Februari 2021 pukul 14.00 dan 16.00 WIB.

Tak hanya berupa pertunjukan, Mal Ciputra Jakarta juga menghadirkan 23 stand produk F&B dan fashion pilihan dengan diskon hingga 70 persen bagi para pengunjungnya.

Lalu, pengunjung juga berkesempatan untuk bisa berfoto dengan karakter 12 shio yang menjadi salah satu dekorasi Imlek di Mal Ciputra Jakarta yang tersebar di beberapa titik, shio Kambing dan Ular di Center Court, shio Naga, Kerbau, Ayam dan Tikus di Upper Ground Timur, shio Monyet dan Kuda di lobby utara. • kris



Berbagai ornamen khas Imlek menghiasi Mal Ciputra Jakarta.

